

Los voluntarios protegen con plásticos a los perros y gatos alojados en el albergue de Pinar do Rei

Los animales permanecen en el viejo local, porque el nuevo aún no se puede ocupar

M. GONZÁLEZ ■ Vilagarcía

Las precarias instalaciones del viejo albergue de animales de Pinar do Rei se convierten en un lugar aún más deficiente con la llegada de la lluvia y el frío. Los voluntarios de la Protectora de Animales de Vilagarcía han decidido colocar plásticos entre las jaulas para proteger a los perros y a los gatos de las inclemencias climatológicas.

Los animales continúan hacinados en las jaulas; dado que las viejas instalaciones carecen de capacidad para dar acogida en condiciones a los perros abandonados en la vía pública. El Concello de Vilagarcía, titular del albergue, ha conseguido mediante un convenio con el Ministerio de Fomento y la empresa encargada de las obras del Tren de Alta Velocidad, la construcción de un nuevo albergue con mayor capacidad. El edificio, ubicado en las inmediaciones del

acabó a las cinco de la madrugada porque después de la cena hubo fiesta y baile. Durante la noche, se procedió al sorteo de una figura de Sargadelos que fue donada por el establecimiento comercial Maxic, de Vilagarcía de Arousa.



Los voluntarios instalaron plásticos entre las jaulas para proteger a los animales. // Noé Parga

albergue actual, ya está acabado desde hace unos meses pero aún no se puede ocupar debido a que carece de conexión eléctrica.

El Concello de Vilagarcía está gestionando con Fomento la financiación para la acometida eléctrica en el nuevo edificio, pero hasta el momento se desconoce el resultado de estas negociaciones. La propuesta de llevar una conexión provisional desde el viejo albergue o desde el Punto Limpo hasta el nuevo edificio para la acogida de animales, parece que resulta complicada ya que hay bastante distancia entre los inmuebles.

Los miembros de la Protectora de Animales de Vilagarcía ya cuentan con mobiliario y con equipamientos para instalar en el nuevo albergue, pero no pueden trasladarlos hasta que les entreguen el edificio con el suministro eléctrico en funcionamiento.

Cena benéfica

Por otra parte, la asociación celebró el pasado fin de semana la primera cena benéfica en las instalaciones del restaurante discoteca Musgo, de Vilagarcía. Se trata de la primera cena organizada para recaudar fondos con destino al mantenimiento de los animales acogidos en el albergue de Pinar do Rei.

El evento resultó muy positivo, tanto para la asociación como para las personas que asistieron. De hecho, la celebración